

L'Allemagne soutiendra l'agence de contrôle de frontières pour faciliter l'asile aux réfugiés.



Berlin, 19 décembre, (RHC-EFE).-Le gouvernement allemand appuiera à partir de janvier l'agence européenne de contrôle de frontières extérieures, dans le déploiement d'équipes d'intervention rapide pour surveiller les côtes grecques et faciliter l'enregistrement des demandeurs d'asile.

Le Ministère allemand de l'intérieur a signalé qu'il s'agit d'une mission, avec environ 180 agents, qui ont pour but d'améliorer le processus d'identification et d'enregistrement des migrants arrivant aux côtes grecques.

Par ailleurs le ministre allemand des affaires étrangères , Frank-Walter Steinmeier, a menacé de réaliser des actions légales contres des pays de l'Union Européenne qui se résistent à participer à la distribution des réfugiés.

Le ministre allemand s'est référé à la possibilité d'imposer des sanctions à des pays commettant des violations des lois communes d'asile. Il a précisé que des plaintes pourraient être même présentées auprès du Tribunal Européen de justice.

Les derniers chiffres indiquent que plus de 715 000 migrants sont arrivés aux côtes grecques au cours des 11 premiers mois de l'année, c'est à dire 16 fois le nombre enregistré durant la même période de l'année 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79303-lallemagne-soutiendra-lagence-de-controle-de-frontieres-pour-faciliter-lasile-aux-refugies>



Radio Habana Cuba